

## Ad-hoc Mitteilung der Vivanco Gruppe AG gem. Art. 17 MAR

## Vivanco Gruppe AG: Veräußerung des Auslandsgeschäftes

Die Vivanco-Gruppe hat am gestrigen Tag wesentliche Teile ihres Auslandsgeschäftes an die SBS S.p.A., Miasino, Italien, veräußert, die bereits vor ca. einem Jahr von der Vivanco Gruppe AG die Vivanco Austria GmbH erworben hatte.

Zu den veräußerten Teilen des Auslandsgeschäftes gehören die Beteiligungen an den Vivanco-Vertriebsgesellschaften in der Schweiz und in Großbritannien sowie Vertriebspartnerschaften in weiteren europäischen Ländern, verbunden mit der exklusiven Lizenzeinräumung für die Nutzung der Vivanco-Marken in den EMEA-Staaten, ausgenommen Deutschland.

Diese Veräußerung des Auslandsgeschäftes der Vivanco-Gruppe ist Teil einer strategischen Neuausrichtung, die durch Kosteneinsparungen und die Konzentration auf zukunftsfähige Geschäftsbereiche geprägt ist.

Ahrensburg, den 29. November 2024